

Pressemitteilung

BSZ Miesbach wird Kooperationspartner von Estner Racing

Die eigene Karriere verfolgen und zugleich eine Berufsausbildung zu absolvieren – das ist eine echte Herausforderung für die beiden jungen Motorrennfahrer Andreas und Sebastian Estner. Die beiden Geschwister, die bereits seit einiger Zeit in der Formel 3 und 4 Erfolge feiern, begannen vor kurzem ihre Ausbildung zum Kfz-Mechatroniker. „Für Autos interessiere ich mich schon immer und aufgrund meiner Leidenschaft für den Rennsport habe ich mich für diesen Beruf entschieden als solide Basis für mein Leben“, so Andreas Estner, der nebenbei auch noch Betriebswirtschaft mit Schwerpunkt Unternehmensführung in München studiert. Durch den elterlichen KFZ-Betrieb wurde den beiden Brüdern das Interesse für Autos quasi in die Wiege gelegt.

Um die beiden jungen Menschen bestmöglich zu fördern, haben das Berufliche Schulzentrum Miesbach und Estner Racing nun einen Kooperationsvertrag unterzeichnet. Gegenseitiger Informationsaustausch und die unkomplizierte Freistellung für sehr wichtige Wettkämpfe und Trainingseinheiten bilden die Grundlage für eine erfolgreiche Zusammenarbeit zwischen der Schule und dem elterlichen Ausbildungsbetrieb.

Beide Kooperationspartner freuen sich, jungen Talenten durch diesen Vertrag die große Chance zu geben, Karriere und Beruf unter einen Hut zu bringen.

Gefragt nach ihren Zielen und Träumen sind sich die beiden Brüder einig - beruflich möchten sie den KFZ-Mechatroniker-Meister machen und in den Betrieb der Eltern einsteigen. Der größte Traum für alle Rennfahrer aber ist es, irgendwann erfolgreich in der Formel 1 zu fahren.

Foto aus datenschutzrechtlichen Gründen gelöscht